



Le Primat de l'Église russe a présidé une réunion ordinaire du Saint Synode



Le 4 mai 2017, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a présidé à la résidence patriarcale et synodale du monastère Saint-Daniel de Moscou une réunion ordinaire du Saint Synode de l'Église orthodoxe russe.

Avant l'ouverture de la séance, le Primat de l'Église orthodoxe russe a salué les membres du Saint Synode et présenté l'ordre du jour.

Sont membres permanents du Saint Synode : le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, le métropolite Vladimir de Kichinev et de toute la Moldavie, le métropolite Alexandre d'Astana et du Kazakhstan, chef de la région métropolitaine du Kazakhstan, le métropolite Vincent de Tachkent et d'Ouzbékistan, chef de la région métropolitaine d'Asie centrale, le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, chancelier du Patriarcat de Moscou, le métropolite Paul de Minsk et de Zaslavl, exarque patriarcal de toute la Biélorussie, le

métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Sont invités à participer à la session d'été (mars-août) : le métropolite Pitirime de Nikolaïevsk et d'Otchakovo, le métropolite Vladimir de Khabarovsk et du Priamourié, le métropolite Nikon d'Astrakhan, l'évêque Jean de Caracas et d'Amérique du Sud, l'évêque Jacques de Nariān-Mar et de Mezen.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48532/>